

L'OCLAE exprime son soutien aux gouvernements révolutionnaires du Venezuela et de Cuba



Caracas, 22 mai, (RHC).- Le 18e congrès de l'OCLAE, l'Organisation Continentale Latino-américaine et Caribéenne des Étudiants a lancé un appel à l'unité pour faire face aux attaques impérialistes contre le Venezuela et contre Cuba.

Gerardo Hernández, l'un des cinq anti-terroristes cubains qui ont été condamnés à de lourdes peines au terme d'un procès inique à Miami et libérés en décembre 2014, a salué la maturité des jeunes latino-américains.

«Les nouvelles stratégies qu'il faudra tracer, les politiques à suivre pour faire face par exemple à la guerre médiatique faite à tous les gouvernements progressistes, la désinformation dans les grands médias, il y a tout un éventail de thèmes très intéressants que les jeunes abordent ici. Je suis très surpris de leur maturité et des arguments qu'ils avancent à chaque intervention. »

Ce congrès rassemble près de 5 mille jeunes de l'Amérique Latine et des Caraïbes qui ont dénoncé les dessins de Washington de déstabiliser la région.

Gerardo Hernández a salué la relève de ceux qui soutiennent qu'un monde meilleur est possible.

«Celui qui voit l'enthousiasme avec lequel ils participent aux activités, celui qui les écoute exposer leurs idées constate que l'avenir est garanti. Ils relèvent souvent l'exemple de Cuba. Un grand nombre de gens rêvent toujours d'un monde meilleur et ils ne restent pas là, ils luttent pour ce monde meilleur. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/191416-loclae-exprime-son-soutien-aux-gouvernements-revolutionnaires-du-venezuela-et-de-cuba>



Radio Habana Cuba